

# COMUNICADO DE PRENSA

---

## Directora del ICBF presentó al Consejo Directivo la ruta del Instituto para el próximo cuatrienio

[Bogotá, D. C.](#)

*Miércoles, Septiembre 19, 2018*

En el primer Consejo Directivo del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) para este cuatrienio, su Directora General, Juliana Pungiluppi, presentó un balance del estado actual de la Entidad y los principales retos que asumirá para garantizar los derechos de los niños, niñas y adolescentes en el país.

La Directora General anunció ajustes en varios programas para mejorar la atención que presta el ICBF a los menores de edad. Uno de los más destacados está relacionado con la Primera Infancia, dónde se fortalecerá el modelo de supervisión a los operadores que prestan la atención integral y con ello, ofrecer una atención eficiente, efectiva y con calidad.

La Directora General destacó, entre sus retos, la necesidad de capacitar a las madres comunitarias y agentes educativos y ampliar la cobertura del servicio a niños de 0 a 5 años en zonas rurales. Con el Ministerio de Educación, el ICBF articula un plan escalonado para garantizar que los niños y niñas cuenten con atención integral en el grado de Transición.

Adicionalmente, el Instituto implementará un plan de choque para resolver la situación jurídica de los menores de edad que se encuentran con procesos administrativos de restablecimiento de derechos.

“La aprobación de la Ley 1878 nos puso una presión fuerte, antes del 31 de marzo del 2019 tenemos que tener resueltos todos los casos relacionados con vulneraciones. Será necesario aumentar el número de Defensores de Familia y equipos psicosociales”, señaló la Directora.

Por su parte, la Subdirectora del ICBF, María Mercedes Liévano, resaltó que "son varios los temas que el ICBF debe resolver de inmediato. Entre ellos, la situación de los menores en La Guajira y la migración de familias venezolanas cuyos niños requieren atención oportuna. En la actualidad, el Instituto atiende cerca de 45.000 niños y adolescentes venezolanos".

# COMUNICADO DE PRENSA

---

Finalmente, la Directora aseguró que vendrá un cambio positivo al interior del ICBF. "Quiero hacer mucho énfasis en la cultura organizacional, para que prime la transparencia y la integridad. Acordamos, en la última planeación estratégica con el equipo directivo, que la entidad requiere una modernización tecnológica para que sus procesos más transparentes y eficientes", puntualizó.

En su calidad de invitada especial del Consejo Directivo del ICBF, la Primera Dama de la Nación, María Juliana Ruiz, participó en la primera sesión mensual de esta instancia de decisión, que contó con la participación, entre otros, de la directora para el Departamento Administrativo para la Prosperidad Social, Susana Correa, la Consejera Presidencial para la Primera Infancia, Carolina Salgado, los viceministros de Educación y Salud, la Policía Nacional, la Iglesia Católica, los representantes de Fenalco y Andi, y el vocero en la mesa del sindicato de la CGT.